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Abstract (en)
1. Use of mould nozzles, especially nozzles for feeding a continuous casting mould, constituted by a duct provided with at least one electromagnetic
inductor (11) creating a rotating movement in the metal (M), characterized in that the metal level in the mould is measured, in that one acts upon
a system (120), that controls the metal flow into the mould (1) through said nozzle (12) in dependence of the metal level in the mould, in that the
relative variation of said flow and said level is compared with data obtained experimentally and in that the power supplied to the electromagnetic
inductor(s) is varied according to said comparision.

Abstract (fr)
Busettes pour lingotières, utilisées en coulée continue de métaux dont le conduit est muni d'un inducteur électromagnétique qui induit dans le métal
un mouvement de rotation. L'utilisation des busettes consiste en ce qu'on crée dans les busettes un champ électromagnétique d'une fréquence
et d'un sens de rotation tel que l'ampleur des tourbillons creux, susceptibles de prendre naissance au voisinage immédiat desdites busettes,
soit diminuée. On mesure le niveau du métal dans la lingotière, on influe sur un système de contrôle du débit en métal en fonction du niveau
dans la lingotière, on compare la relation entre la variation dudit débit et dudit niveau avec des données obtenues expérimentalement et on varie
l'alimentation de l'inducteur électromagnétique en fonction de cette comparaison. Pour le décrassage on augmente la puissance d'alimentation
normalement appliquée à l'inducteur électromagnétique de façon à induire un courant de chauffage puissant dans le métal respectivement dans des
scories figées sur les parois de la busettes.
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